

4.—Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: D'accorder deux mois de congé à MM. les échevins Molson et Robinson.

RAPPORTS

5.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de payer la note de la "Electric Tool Steel Co.", s'élevant à \$750.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

6.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'exproprier le terrain appartenant à Madame E.-R. Crawford.

Renvoyé à la Commission des Finances.

7.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. Amédée Larose d'ouvrir une forge.

8.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. Jos. Blais d'ouvrir un clos de bois.

9.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. C.-A. Caron d'installer une chaudière à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

10.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'acheter des réchauffeurs pour les pompes à vapeur des casernes Nos 1, 3 et 7.

A ce sujet, est soumis et lu un rapport du surintendant de l'aqueduc répondant à la lettre de la "Canadian Underwriters' Association" concernant l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies d'iceux soient transmises à la "Canadian Fire Underwriters' Association."

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient publiés dans la *Gazette Municipale*.

11.—De la Commission de l'Aqueduc, au sujet du retard apporté à la livraison de la pompe à vapeur de 12 millions de gallons par la "John McDougall Caledonian Iron Works Co."

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit adopté et que le Département en Loi soit prié de prendre, sans délai, les procédures légales requises afin que les intérêts de la Ville soient complètement sauvegardés.

12.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le viement d'un montant de \$700.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin DAGENAI, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—De la Commission de l'Aqueduc, demandant un crédit de \$17,000.

Renvoyé à la Commission des Finances.

AVIS DE MOTION

14.—De M. l'échevin Dagenais, à l'effet d'amender le règlement No 313.

ORDRE DU JOUR.

15.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Roy, à l'effet de produire l'énergie électrique par la combustion des déchets,

Sur proposition de M. l'échevin ROY, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit priée de faire rapport sur l'opportunité de faire étudier par une Commission spéciale, composée du surintendant de l'Eclairage et d'un ou deux ingénieurs, la possibilité de produire de l'énergie électrique par la combustion des déchets, et préparer à cette fin un estimé du coût de l'installation et de la mise en opération d'usines pour la production de cette énergie électrique.

16.—Etant lu l'ordre du jour

(1) Pour adopter en 1ère, 2e et 3e lectures un règlement à l'effet d'amender le règlement No 260;

(2) Pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Dagenais, à l'effet de forcer les compagnies d'abattoir de payer le salaire d'un inspecteur;

4.—On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That two months leave of absence be granted to aldermen Molson and Robinson.

REPORTS.

5.—From Road Committee to pay account of Electric Tool Steel Co., amounting to \$750.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

6.—From Road Committee to expropriate land belonging to Mrs. E. R. Crawford.

Referred to Finance Committee.

7.—From Fire and Light Committee, to allow Amédée Larose to erect a blacksmith shop.

8.—From Fire and Light Committee, to allow Jos. Blais to open a wood yard.

9.—From Fire and Light Committee, to allow C. A. Caron to erect a steam boiler.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

10.—From Fire and Light Committee, recommending the purchase of three heaters for steam engines for Nos. 1, 3 and 7 fire stations.

In this connection submitted and read a report from the Superintendent of the Water Works, replying to the complaint of the Canadian Underwriters' Association anent the Aqueduct.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and that copies of same be sent to the Canadian Fire Underwriters' Association.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That said reports be printed in the "Municipal Gazette."

11.—From Water Committee anent the delay, in the delivery of the 12 million gallons steam pump, by the John McDougall Caledonian Iron Works Co.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That the report now before the Council be adopted, and that the Law Department be instructed to take the required legal proceedings without delay in order that the City's interests may be fully safeguarded.

12.—From Water Committee to vary a sum of \$700.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. DAGENAI, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Water Committee for an appropriation of \$17,000.

Referred to Finance Committee.

MOTION.

14.—By Alderman Dagenais, to amend by-law No. 313.

ORDER OF THE DAY.

15.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Alderman Roy to produce electricity from the combustion of garbage,

Alderman ROY moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE, and it was

Resolved: That the Fire and Light Committee be requested to report on the advisability of appointing a special Committee, composed of the Superintendent of the Lighting department and of one or two engineers, to look into the possibility of producing electric energy by the combustion of garbage, and to prepare an estimate of the cost of installing and operating a plant for the production of such energy.

16.—The order of the day being read:

(1) For the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260;

(2) To consider a notice of motion by Ald. Dagenais, to compel abattoir companies to pay salary of an inspector;